



Masterhacks - Después de haber recibido un ataque informático, el Ejército de Estados Unidos cerró temporalmente su sitio web, el cual fue presuntamente hackeado por un grupo autodenominado Ejército Electrónico Sirio, que se atribuyó el ataque mediante un mensaje en su cuenta de Twitter.

«Sus comandantes admiten que están entrenando a las personas que les envían para a morir luchando», dijo el grupo a través de Twitter.

Este grupo de hackers surgió después de la guerra civil siria, y están buscando el regreso al régimen del presidente Bashar al-Assad. El grupo también podría ser culpable de los ataques al Washington Post y a la cuenta en Twitter de Associated Press en el 2013.

«Hoy un elemento del proveedor de contenido del servicio Army.mil se vio comprometido», anunció un portavoz del Ejército, el general de brigada Malcolm Frost, en un comunicado por correo electrónico.

Aseguró asimismo que el Ejército ya tomó las medidas preventivas adecuadas para garantizar que no hubo violación de datos.

La página web se restableció finalmente al rededor de las 16:45, hora de Washington, el lunes pasado.